
in 境港総合技術高校  

～生徒のみなさんのご感想～  

 

裁判員制度  

・裁判員になったときのために話が聞けて

よかったです。  

・とても理解しやすくてよかったです。  

これからの自分の人生に役立てていきたい

と思います。  

・裁判とはどのようなものなのか，本物を見

てみたいと思いました。  

・裁判員に選ばれることはめったにないこと

なので，選ばれたら参加していきたいなと思

います。  

・自分の言葉で，自分の視点から話すことが

大切だと思いました。  

令和元年１２月２日（月）及び同月２０日（金）に境港総合技術高校

において，３年生及び２年生各１５０名を対象とした裁判員制度の出前

講義を実施しました。  

講師の窪田裁判官及び森裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判

員裁判の現状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。 

裁判員制度を身近に感じていただけるきっかけになったのではない

かと思います。  

 


